



「秋篠宮妃紀子殿下にちなみ命名された “プリンセス・キコ”（スイセン品種）の植え付け（12/14 10:30）」 について

謹啓 初冬の候 皆様方にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、今春みなさまにご紹介いただき来園者から大変好評をいただきましたスイセンの品種“プリンセス・キコ”の植え付けを、12月14日(木)10:30からワイルドバルブガーデンにおいて公園ボランティアの手により行います。

「プリンセス・キコ」は、平成16年開催の浜名湖花博が縁で秋篠宮妃紀子殿下にちなみ命名されたもので、当公園では、平成17年3月にオランダ大使館とオランダ国際球根協会のご厚意により、6球を提供いただき、同年より開花し多くのお客様にご覧いただいております。

今回の植え付けは、今年、新たにオランダ大使館とオランダ国際球根協会より提供いただいた36球をあわせたなかから26球を植え付けます。

開花は来年4月上旬を予定しており、3月下旬から開催される100万本のスイセンが公園を飾るスイセンファンタジーとともに、今から春が待ち遠しいところです。

つきましては、皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載の程よろしく願い申し上げます。
謹言



プリンセス・キコ (撮影:平成18年4月18日)



ひたちガーデナーズ倶楽部のメンバーによる植え付け場所整地作業風景(撮影:平成18年12月7日)

お問い合わせ先

〒312-0012 茨城県ひたちなか市馬渡字大沼605-4
ひたち公園管理センター企画課 穂積・田中・小池
電話(029)265-9005 FAX(029)265-9339
お客様問い合わせ電話番号(029)265-9001
ホームページ <http://www.hitachikaihin.go.jp>

スイセンの品種「プリンセス・キコ」について

名称 「プリンセス・キコ」
提供 オランダ大使館、オランダ国際球根協会
特徴 白色で副花冠の部分がピンク系のオレンジ色の可憐な花

プリンセス・キコの由来

平成 16 年静岡県浜松市で開催された浜名湖花博で、花博の名誉総裁としてオープニングに秋篠宮ご夫妻がご臨席され、会場の国際庭園「オランダ庭園」を訪れた際、オランダ球根生産者協会の代表団とお言葉を交わされたのがきっかけとなりました。秋篠宮妃紀子殿下のお優しく優雅なお姿に感銘を受け、スイセンの新品種に妃殿下のお名前をつけさせていただくことを申し出、承諾を得たものです。命名式（平成 16 年 11 月 9 日）は、秋篠宮ご夫妻、オランダ王国大使が出席するなか、オランダ大使公邸内で行われました。

プリンセス・キコと国営ひたち海浜公園との関係について

平成 17 年 2 月 24 日...プリンセス・キコ 6 球をご提供いただく。

オランダ大使館、オランダ国際球根協会のご厚意により 6 球の球根の提供を受ける。

2 月 19 日...プリンセス・キコ初公開

「スイセンファンタジー2005」オープニング式典において、ひたちなか市長をお迎えして「プリンセス・キコ除幕式」にて初公開。未開花の状態だったが、会場からは歓声と拍手がおこり関心の高さを示した。

3 月 23 日...プリンセス・キコ開花

最終的には 5 輪の花を咲かせ、4 月 25 日まで咲き続けた。

10 月 23 日...プリンセス・キコ掘り上げ

花を終えた後、現地にて養生。掘り上げ時には 6 球が分球して 8 個に増えていた。

12 月 1 日...プリンセス・キコ植え付け

園内で活動するボランティア「ひたちガーデナーズ倶楽部」の皆さんとともに、記念の森レストハウス傍のワイルドバルブガーデンに植え付けた。

平成 18 年 2 月 7 日...秋篠宮妃紀子殿下ご懐妊報道

4 月 18 日...プリンセス・キコ開花

最終的には 3 輪の花を咲かせ、5 月 10 日まで咲き続けた。

10 月 13 日...プリンセス・キコ掘り上げ

花を終えた後、現地にて養生。植え付けた 8 球は、厳冬や日照不足等により、分球した球根の生長やさらなる分球はなく、6 球を掘り上げるに留まった。

11 月 7 日...プリンセス・キコ 36 球をご提供いただく。

昨年に引き続き、オランダ大使館、オランダ国際球根協会のご厚意により 36 球の球根の提供を受ける。

12 月 14 日...プリンセス・キコ植え付け

今回新たにご提供いただいた 36 球に現在所有の 6 球をあわせた 42 球のうち 26 球を、ボランティア「ひたちガーデナーズ倶楽部」の皆さんと一緒に植え付けます。

「ひたちガーデナーズ倶楽部」について

ひたちガーデナーズ倶楽部は、園芸文化の普及や市民参加の促進を目的として平成16年1月に発足しました。

記念の森のワイルドバルブガーデンを活動の拠点として、ガーデニングデザイナー吉川和雄氏を講師に招き、ガーデニングのプランニングからその維持管理を月に2～4回行っています。

現在40名ほどが活動しています。

今回の植え付けにあたっては、12月7日(木)にメンバーが約2時間かけて、ササの根の除去や腐葉土のすき込みなど、植え付け場所の土づくり作業を行いました。

